
令和３年度 体協ニュース 

 

 公益財団法人板橋区体育協会「定時評議員会」が 6月 21日(月)午後 6時 30分から板橋区立小豆

沢体育館多目的室にて開催されました。緊急事態宣言が解除されましたが新型コロナウイルス感染

症感染拡大防止のため、マスク着用、会場を広く使い各評議員間の距離を広くとる、効率的に会議

の運営・進行を図ることができるように配慮し、細心の注意を払いながらの開催となりました。 

 

１、会長あいさつ：加藤勝一体育協会会長から出席された皆様へ、挨拶がありました。 

２、議長選出：バレーボール連盟の坂本 寛評議員が推薦され議長に決まりました。 

３、定足数の確認報告：福澤総務部長より定足数の確認・報告があり「評議員総数 28名中出席者 

が 18名でしたので過半数を超えており、本会は成立しています」と、報告がありました。 

４、議事録署名人の選出：坂本議長から説明があり「髙澤 誠体育協会常務理事」と「加藤明美評 

議員」に決まり、議事へと会が進行しました。 

５、議 事 

 

＊第１号議案「令和 2年度事業報告」 

山口高史事業部長から令和 2年度の事業について、説明がありました。令和 2年度も新型コロ 

 ナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、都民体育大会や区民大会、板橋区スポーツセミナー 

(3回)、救急・救命講習会、板橋区・高島平ロードレースなど多くの事業が中止となりました。 

体協スイミングクラブは緊急事態宣言発出時に休校となったこと、代表委員会が書面にて開催 

されたこと、定例理事会がリモート形式で開催されたことなどの報告もありました。 

坂本議長から第 1号議案「令和 2年度事業報告」について、出席者に質問・異議の有無が確認 

され、異議なしということで全会一致により承認されました。 

 

＊第 2号議案「令和 2度決算報告(案)」 

飯田知広財政部長から体育協会の事業を円滑に実施するために必要となる収支決算状況につ 

いて、分かり易く、丁寧な説明がされました。また、令和 2年度も事業報告同様、新型コロナウ 

イルス感染症により財政面でも多大な影響を受けたことが報告されました。 

坂本議長から第２号議案「令和 2年度決算報告(案)」について、出席者に質問・異議の有無が 

確認され、異議なしということで全会一致により承認されました。 

 

＊第３号議案「令和 2年度監査報告」 

髙橋 功監事から「業務監査及び会計監査について、特段の問題も無く正しく処理されている」 

と報告がありました。 

坂本議長から第 3号議案「令和２年度監査報告」について、意義・異議の有無が確認され、異 

議なしということで全会一致により承認されました。 
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＊第 4号議案「評議員・理事・幹事の選任」 

  安田満雄専務理事の進行で理事の選任について、説明がありました。板橋区の人事異動に伴い、 

前スポーツ振興課の金子課長の後任として、4月から着任された小田健司スポーツ振興課長が新 

しく理事へと推薦されました。 

  評議員の皆様で審議し異議はなく、新理事に承認されました。 

 

  坂本議長から「以上で議事が全て終了しました」との挨拶があり、議長を解任されました。 

 

６、閉会のことば：髙澤 誠副会長から「坂本議長、評議員の皆様のご協力により、第 1号議案か 

ら第 4号議案までご審議いただきありがとうございました。今後とも、皆様のご指導並びにご理 

解とご協力をお願いいたします」と、挨拶がありました。 

                              (浅賀 公子記) 

 

 

感染症対策のため評議員と評議員の間隔をできるだけ広くとりました。 

密集をさけるため体協役員の出席者数にも配慮しました。 

加藤会長 坂本議長 


